

Jubilé d'argent pour 25 ans de sacerdoce

Dimanche 30 juin 2019, c'est avec ses paroissiens de Saint-Vincent-de-Paul en Ostrevant que le curé Andrzej Sowowski a célébré un temps d'action de grâces pour le 25^e anniversaire de son ordination sacerdotale. Lors de la messe célébrée en l'église Saint-Charles de Montigny-en-Ostrevant, de nombreux fidèles étaient présents pour fêter ce quart de siècle au service de l'Église catholique. Un programme vocal particulièrement relevé conférait à cet office un caractère exceptionnel grâce à la chorale Sainte-Barbe des mineurs.

A ndrzej Sowowski a été ordonné prêtre le 24 mai 1994, en la cathédrale de Poznan (Pologne), par Monseigneur Zdzislaw Fortuniak, alors évêque du diocèse. Il a débuté sa mission sacerdotale comme curé à Korczyn, sa paroisse d'origine, le 5 juin 1994. Après un an de mission en Pologne, Andrzej Sowowski est venu en France à partir du 14 juillet 1995. Il a été successivement prêtre à Roubaix, Montceaux-Mines, Aulnay-sous-Bois, Saint-Denis, Cuincy et enfin à la paroisse Saint-Vincent-de-Paul en Ostrevant.

«Merci, père, d'être dans notre Église, depuis vingt-cinq ans, le serviteur de tous !»



→ La chorale Sainte-Barbe, composée d'anciens mineurs, a accompagné en musique la célébration, avec des chants en français et en polonais.

À la fin de la messe, la communauté chrétienne a remis au père Andrzej une gerbe de fleurs. Ensuite, un diaporama (une centaine d'images souvenirs !) a été projeté, retraçant la vie du père Andrzej depuis sa jeunesse jusqu'à nos jours, provoquant bien des commentaires et des rigolades. La célébration a été suivie d'un verre de l'amitié. Nous gardons au cœur cette joie parta-

gée, lors de ce temps qui jalonne régulièrement la vie de nos communautés chrétiennes. Tous ensemble, dans la joie et la fraternité, nous pourrions dire au père Andrzej : *«Merci, père, d'être dans notre Église, depuis vingt-cinq ans, le serviteur de tous !»*

JEAN-PAUL GUIDEZ,

ÉQUIPE D'ANIMATION DE LA PAROISSE.



→ Une gerbe de fleurs a été offerte au père André pour la célébration de ses vingt-cinq années de sacerdoce.

LES MOTS DE NOTRE CURÉ

Un quart de siècle. Tant de joies spirituelles. Tant d'émotions qui élèvent. Tant de signes montrant que le Seigneur avait accepté ce pauvre don que je fis naguère non sans présomption. Tant de visages aimés ou inconnus, tant de forces rendues aux esprits désorientés. Tant de sacrements donnés. La beauté des baptêmes, la joie des mariages, la force sereine des confessions, le secret émoi des communions, l'admirable sérénité produite par les sacrements des malades : j'ai participé de tout cela.

Le sacerdoce est un chemin difficile, mais l'éblouissement des premiers jours se renouvelle d'une manière ou d'une autre au fil des années, comme le savent bien mes frères prêtres.

Merci Seigneur, de m'avoir appelé, bénis ceux que j'ai rencontrés durant ces années. *«C'est par la grâce de Dieu que je suis ce que je suis»* (première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens, chapitre 15, verset 10).

PÈRE ANDRZEJ